



Vorlage Nr. 24-O-03-0028

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 31. Oktober 2024

Hinweisschilder am Wallufer Platz (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Es wird gebeten zu beschließen, dass unmittelbar bei den Altkleider-Containern der Malteser am Wallufer Platz Hinweisschilder in mehreren relevanten Sprachen angebracht werden sollen, die darauf hinweisen, dass die Ecke neben den Containern nicht als Sammelplatz für Sperrmüll und sonstigen Müll aller Art genutzt werden soll und dass das Ablagern von Müll dort verboten ist.

Weiterhin soll mehrsprachig!!! darauf hingewiesen werden, dass die Kleiderspenden nicht entnommen werden dürfen- und die Säcke nicht vor Ort aufgerissen werden dürfen.

Begründung:

Immer wieder sammeln sich um die Container herum auf dem Gehweg Berge von Müll, Sperrmüll und herausgerissener Kleidung an. Das ist nicht nur hässlich, sondern auch unhygienisch.

Viele Anwohner haben sich bereits auf verschiedenen sozialen Medien darüber beschwert und den Ortsbeirat gebeten geeignete Maßnahmen zu ergreifen um gegen die Vermüllung vorzugehen.

Prävention wäre die beste Maßnahme, aber manche Anwohner kennen entweder die Regeln nicht, oder ignorieren diese.

Diejenigen, die diese noch nicht kennen sollte man informieren.

Für alle anderen gilt - den Regeln Nachdruck verleihen kann nichts schaden.

Außerdem ist es schon mittlerweile zur Gewohnheit geworden die Ecke als Abstellplatz zu benutzen-da dort fast täglich Sperrmüll etc. abgeladen wird.

Es wäre gut diese Gewohnheit zu unterbrechen.

Möglicherweise könnte es helfen klar und deutlich mit einem Schild auf die Regeln hinzuweisen- um zumindest die Anwohner abzuschrecken, die aus Unwissenheit handeln.

Beschluss Nr. 0101

Der Antrag der CDU-Fraktion wird in folgender Fassung beschlossen:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat die Altkleidercontainer am Wallufer Platz und an der Ecke Dotzheimer Straße/Klarenthaler Straße zu entfernen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin